

Ehepaar Schwarm lässt die Wertungsrichter schwärmen

SAARLOUIS/ST. INGBERT (om) Die Paare der Saarlouiser Vereine Melodie und Rubin blieben bei den Tanzsport-Landesmeisterschaften in der Stadthalle St. Ingbert zwar ohne Titel, konnten aber trotzdem mit ihren Platzierungen zufrieden sein. Für das beste Ergebnis des Tages sorgten Andreas und Dorothea Schwarm (Melodie). Das Ehepaar belegte hinter den souveränen Siegern, Stefan Duhl/Susanne Kribelbauer-Duhl aus Homburg, den zweiten Platz in der Klasse Senioren A II Standard und ließ dabei auch zwei höherklassige Sonderklassenpaare hinter sich. Das Turnier war als Kombination der beiden Startklassen ausgetragen worden. Wolfgang und Susanne Spehr (ebenfalls Melodie), erst im vergangenen Jahr in die S-Klasse aufgestiegen, belegten im Gesamtturnier Rang vier und wurden damit Vizemeister der Sonderklasse. Jürgen Philipp und Astrid

Schäfer (Rubin) belegten bei den Senioren B II Standard Rang drei, Gerd Peifer und Minh-Tuyen Tran (Melodie) wurden Vierte. Alle Ergebnisse im Internet unter **www.tanzen-slt.de**



Andreas und Dorothea Schwarm von Melodie Saarlouis wurden Vizemeister der Senioren A II Standard. FOTO: OM